
学校名

記録者

山口校長

日時

会場

村上会長　伴野委員（職務代理）、岡田委員、竹越委員、佐久間委員、松尾委員、

出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並第一小学校

副校長　杉田　英昭

開催日時

開催場所　

１２月　１８日（水）1７時０0分～１８時３０分

杉並第一小学校　図書室

杉一小・・・小島副校長　杉田副校長

0人

主な意見

次回の会議日程

　１月２２日（水）　　１７時００分から

会議内容（次第順）

【報告事項】

①会長挨拶
・学級閉鎖がある。体調を崩さないようしてください。
②校長挨拶
・先週は杉森中の生徒が来校し、朝のあいさつ運動を実施することができました。
・12月3日、5日道徳授業地区公開講座を開催し、保護者と意見交換会ができました。
・来年度の150周年に向けて、準備が進んでいます。マスコットキャラクターの投票しています。
・杉並区のＣＳについて教育情報誌「なみすく」に取り上げられています。全体ＣＳ研修会「すぎなみＣＳみらい会議」が開催されまし
た。
・ＰＴＡの活動について。
③本年度の学力調査、体力調査の結果・分析
・学力については全国、東京都の平均正答率に比べて非常に高く、体力については全国、東京都の平均と比べるとやや低い現状
です。
④来年度の主な行事予定

傍聴者人数

出席者（学校）

教育委員会

杉並第一小学校　図書室

【協議事項】

【報告事項】

①校長挨拶
・「すぎなみＣＳみらい会議」は、他校のＣＳの取組を知ることができて参考になりました。
・ＰＴＡ活動については、よいよい方向への改善するという視点が大切だと考えます。
②本年度の学力調査・体力調査の結果・分析
・「人の役に立ちたいと思う」の肯定率１００％がすごい数字だと思います。
・体力については運動経験による影響もあるのではないでしょうか。
③来年度の主な年間行事予定
・祝う会（地域主催）の案内の第一弾は、来年の1月に送付したいと思います。

【協議事項】


